

**11/27 福島高生が台湾生徒との交流を市長らへ報告**



福島高校1年生11人は「令和6年度福島高等学校支援事業」の「台湾派遣研修」に参加しました。昨年10月29日から31日に台湾の新竹県を訪れ、新竹県立六家高級中学の生徒と交流しました。その体験を市長らへ報告しようと市役所で報告会を実施。報告会には同校生徒代表として永吉光汐さんと作本美濃さんが出席し、市長らへレポートや動画を見せながら解説しました。この交流を通じて永吉さんは「ペアで仲良くなつた子に『また来てほしい』と言われたので今後も交流を深めたい。台湾の文化に触れ、日本との違いを体感できて良い経験になった」と話していました。

**12/16 串間保育園児が市長に絵をプレゼント**



串間保育園の年長児16人が市長を表敬し、似顔絵と花を贈呈しました。絵には「まいにちお仕事ごくろうさまです」の言葉も添えられ、市長は「大変うれしい。これからも頑張っていきたい」と感謝の言葉を述べました。その後は「好きな食べ物は何ですか」など園児からの質問に市長が答えて交流を楽しんでいました。

**11/25 ~思いやりの心を~北方小学校などに「人権の花」を贈呈**



花を育てることで命の大切さを実感し、思いやりの心を育んでもらおうと、串間市人権啓発推進協議会は「人権の花」を市内の小中学校など8団体に贈呈しました。北方小学校で行われた贈呈式では3・4年生児童と人権擁護委員の河野ケイ子さんらが参加し、河野さんが児童へキンセンカやパンジーなどの苗216本を手渡しました。河野さんは「思いやりや優しさを持って育ててほしい。大きくきれいに育つのを楽しんでもらえたら」と話していました。贈呈後は「人権カルタ」が行われ、児童は優しさや思いやりについて書かれたカルタの読み札を真剣に聞きながらカルタを楽しみました。

**12/1 認知症の人への正しい声かけの仕方を学ぶ**



地域連携組織「Fukushima支え隊」、串間市社会福祉協議会は、「認知症高齢者等見守り声かけ模擬訓練」を旧笠祇小学校体育館で行いました。地元住民ら75人が参加。訓練では徘徊している認知症の人への声かけを疑似体験し、声をかける際に心掛けるべきことなど正しい接し方を学びました。最後の振り返りでは「地域で日頃から見守り声かけを行うために、訓練の必要性を確認した。認知症になっても日頃から近所の方へ認知症のことを知ってもらい、周囲の協力をもらうことも大事である」などの意見が述べされました。

**11/15 串間中3年生が市に活性化策を提言**



串間中学校の3年生が市に活性化策を提言する「くしま未来会議」が、市議会議場で行われました。生徒は教育・医療福祉・環境エネルギーなど、5分野の班に分かれて発表しました。このうち環境エネルギー班は「これからくしまの環境を守るために」をテーマに、都井岬などの観光地を巡りながら清掃活動や環境セミナーなどを行うエコツアーや、土壤への炭素貯蔵により大気中の二酸化炭素濃度を低減し、地球温暖化を抑制する農業分野での脱炭素化の国際的な取り組みである「4パーセント・イニシアチブ」制度の導入などを提案。その他、医療福祉班は、生徒考案の上半身を中心とした覚えやすい健康体操を提案し、実際に披露しました。

**11/30 本城イルミナイト**



串間温泉いこいの里がイルミネーションの光に包まれる「第7回本城イルミナイト(本城地区地域連携組織まちづくり協議会「チーム本城」主催)」の点灯式が行われました。地元の上篠原保育園児によるダンス披露などの後、カウントダウンに合わせてパーティークラッカーを鳴らすと同時にイルミネーションも一斉に点灯。会場に歓声が響きました。一つ一つ手作業で装飾された美しい光を前に、来場者は観覧や写真撮影を楽しんでいました。このイルミネーションは1月末まで点灯されました。

**もくじ CONTENTS**

くじトピ! -くしまトピックス-	2
特集「令和7年串間市はたち式」	4
特集「日本のひなた宮崎国スポ 2027年の本市の大会開催日が決定!!」	6
特集「インタビュー 串間市初の女性消防士 深江和奈さん」	8
すくすくのびのび -子育て支援情報-	10
十人十色 -子育て支援情報-	11
じゃがじゃが健幸通信	12
市民病院からのお知らせ	14
PICK UP! 串間	15
うたごよみ	16
図書館に行こう	18
市長コラム	18
ココがおすすめ!	
福高生が観光地・福島高校の魅力紹介!	19
串間中通信	20
情報BOX インフォメーション	20
年金トピック	23
無料相談案内	25
警察署だより	25
道の駅くしまだより	26
地球のメッセージ	27
税チャンネル	27
日南市初期夜間急病センター	27
くしまのいいとこ	27
編集後記	27
今月のくしまカレンダー	28
日曜給油店、休日在宅医	28
人口のうごき	28

**今月の表紙**



祝20歳!

1月12日、20歳の節目を祝う「令和7年串間市はたち式」が市文化会館で行われました。素晴らしい式典にするために尽力された実行委員の皆さんを記念撮影。実行委員の皆さんお疲れさまでした。はたち式の様子を今回、特集でご紹介しています!